











21 luglio 2016 / 121.16 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Controlli del traffico di merci pericolose  (interrogazione bis)  
 
 
Ringrazio per la celerità della vostra risposta del 12 luglio u.s. alla mia interrogazione del giorno 9. 
Prendo atto con piacere che il Cantone non intende abbandonare, bensì potenziare, il controllo di 
merci pericolose in circolazione sulle nostre strade, e altresì che con la prossima apertura del 
Centro di Giornico il Governo intende prestare la dovuta attenzione anche alle regioni periferiche. 
Proprio detta risposta fa però sorgere qualche altra domanda. 
 
In particolare chiedo: 
 
1.  A quanto ammontano gli auspicati risparmi, tenuto conto dei costi necessari all'acquisto delle 

apparecchiature e alla formazione degli agenti che ne saranno incaricati? 
 
2. Nei futuri controlli affidati alla Polizia, si potrà far capo ugualmente (come finora) a un 

performante laboratorio mobile, che consenta di disporre seduta stante dei risultati delle 
analisi? 

 
3. Il ricorso a mandati esterni non è maggiormente conveniente, in quanto più flessibili rispetto 

all'assunzione di dipendenti stabili? 
 
 
Franco Celio 
 


